



## Menaces de mort et harcèlement téléphonique

Par **magrez**, le **18/01/2008** à **17:36**

Bonjour

Je viens dans ce forum afin que quelqu'un me trouve une solution.

Depuis de nombreuses années, mon mari et moi recevons des appels anonymes, jusqu'à maintenant un an, nous n'avons jamais rien dit mais cela devient de pire en pire (appel téléphonique la nuit avec menaces de mort, venue à notre domicile et celui de mes parents) Nous avons donc déposé une plainte à la gendarmerie pour harcèlement et menaces, cette personne a été convoquée à plusieurs reprises et n'a jamais nié, elle a même raconté des choses hallucinantes, c'est une folle.

À la suite de ça, le tribunal de grande instance a étudié le dossier et a classé l'affaire sans suite (déficience mentale).

Mais cela continue !!!

Et depuis peu j'ai eu un bébé, j'ai peur et je commence à perdre patience.

Nous avons déjà une fille et elle subit tout ça.

J'ai peur pour nous et mes parents, je ne sais pas de quoi elle est capable.

Que faire maintenant ?

Aidez nous avant que l'on fasse justice nous même.

Cordialement